

## Alkofener Trachtler zwei Tage in Franken

**Alkofen.** Einen zweitägigen Ausflug nach Franken haben 40 Alkofener Trachtler bei schönem Spätsommerwetter unternommen. Vor der Basilika Vierzehnheiligen stieß man auf eine große Oldtimertraktorenwallfahrt (Foto). Mit einer aus Weinbauern bestehenden Pilgergruppe nahmen die Alkofener an einer bewegenden Andacht teil. Geistig gestärkt, ging es weiter nach Coburg, wo eine Stadtführung anstand. Von der Veste aus genoss man bei fränkischer Bratwurst den schönen Ausblick. Der Abend in fröhlicher Runde wurde mit Musik, Tanz und lustigen Spielen gestaltet. Tags darauf ging es weiter zur Bischofsstadt Bamberg. Fasziniert waren alle von der gut erhaltenen Altstadt, dem alten Rathaus, dem Domplatz mit Rosengarten und Klein-Venedig.



- eb